

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Un vide-greniers largement prisé

Dans le cadre des festivités annuelles, le vide-greniers a tenue toutes ses promesses.

De très bonne heure, les résidents de l'écran central du village ont été réveillés. Voitures, camionnettes, motos se sont activés pour réserver l'emplacement idéal. Didier, le président réélu du comité des fêtes, était heureux du très grand nombre d'exposants ; un vide-greniers voisin a été annulé, ce qui reporta sur Viviers ce jour-là autant d'exposants et de chineurs.

De fait, la bastide viviéroise n'a jamais vu autant de voitures, souvent mal garées, y compris dans la descente de la route de Saix, rendant parfois hypothétique le croisement de deux voitures.

Livres, jouets, vieux outils, chaussures, vêtements et plus... tout se vend, tout s'achète avec parfois la surprise de voir l'objet rêvé. Puis Viviers a retrouvé son calme habituel.



Lors du vide-greniers au cœur du village.

01-132-25

132

26/08/2024